

## 節分集会（邪気を追い払え）

児童生徒の皆さんは、節分の日に豆まきをしたことはありませんか。保護者の方と一緒に「鬼は外、福は内」といって、豆を投げつけた経験があると思います。豆まきをする理由は、季節の変わり目に邪気（鬼）が生まれると信じられていて、それを追い払うための儀式とされています。豆は、魔（鬼）を滅する「魔滅」からマメをまくようになったとされています。

先週(1/28)の授業参観後(3校時)に、1, 2年生には、豆まき体験を実施しました。会場は体育館を使い、鬼は保護者の方にさせていただきました。体育館の限られた範囲で、鬼を追いかけたり鬼から逃げ回ったりしている姿を見てみると、学校としての機能が戻ってきていることを実感しました。また、子ども達から元気パワーをもらった感じです。元気いっぱいの豆まきとなり、きっと今年の1年間は、元気な体でしっかりと集中して授業に取り組めることでしょう。

鬼になっていただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。とても楽しく、有意義な体験学習となりました。

また、小学3年生以上はAVルームで節分集会を持ちました。節分の由来を知り、日本の伝統文化に親しむことを目的としました。「2023年の立春は2月4日」

【由来】「節分」とは、立春、立夏、立秋、立冬の前日のことで、季節が変わるときのことを言います。特に、立春は一年の初めと考えられることから、春の節分を指します。夕暮れに柁（ひいらぎ）の枝に鯛（いわし）の頭を刺したものを戸口に立てます。そして、「福は内、鬼は外」と言って豆をまく習慣があります。この豆を福豆と呼び、年齢の数だけ食べ、これからの一年が健康で幸せに暮らせようようにと願いを込めるのです。「2023年の節分は2月3日」



## 成相先生が退職しました

今年度、小学部2年3組の担任をして頂きました成相佳林先生が、帰国のため退職されました。副担任をされた後、2年間担任として、補習授業校のために勤務していただき、ありがとうございました。退職されましても、お体を大切にされ、これからのご活躍を願っています。



そのため、本日より森岡優樹先生が担任として、学習支援・生徒指導に当たります。森岡先生は今まで、小2年生の副担任として児童生徒の学習支援に尽力されていましたが、1月から必要な引き継ぎを行い、既に終わっています。今後とも、新担任と連携・協力していただき、充実した学習ができますよう、お願いいたします。

## 日本の祝日と行事予定

### 【2月の日本の祝日】

2月11日(土) 建国記念の日

2月23日(木) 天皇誕生日 ※本校事務業務休業日

### 【2月の行事予定】

2月 4日 小3～中3節分学習活動

2月11日 平常授業

2月18日 休校（次年度新入生入学試験のため）

2月25日 ひな祭り用桜餅配布 卒業式練習①



## 学校からのお知らせとお願い

- ① 2月25日にひな祭り用桜餅を配布予定です。行事に関連して学校から配布されるお菓子は、必ず家に持ち帰って食べるように指導しています。ぜひご家庭でもご協力ください。
- ② 先週、次のお手紙を配布しております。ご熟読の上、ご対応をお願いいたします。
  - ・次年度在籍予定確認書（中3以外）：2月11日までに、担任に提出（メール送付可）
  - ・令和5年度授業料（前期分）納入のお知らせ：3月4日までに銀行振込にて納入※次年度授業料金額が改訂になっています。金額をお間違えのないようご注意ください。
- ③ 2月23日（木）は天皇誕生日（日本の祝日）のため、本校の事務業務は休業となります。